

BERITA TERBARU

Anggota Kodim 0824/Jember Bersama Persit KCK, Aksi Sosial Bagikan Takjil Jelang Saat Buka Puasa

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 20, 2024 - 18:59



JEMBER – Bulan Ramadhan merupakan bulan penuh berkah, sehingga umat Islam berlomba-lomba meningkatkan amal ibadahnya di bulan yang mengharuskan umat Islam berpuasa ini. hal inilah yang menginspirasi anggota Kodim 0824/Jember bersama Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember melakukan aksi sosial pembagian tkjil

kepada pengendara yang melintas di Jalan raya depan Makodim 0824/Jember. pada Rabu 20/03/2024.



Aksi sosial tersebut dipimpin oleh Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan dan Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso didukung oleh anggota Kodim dan Pengurus Persit KCK Cabang XXXVIII.

Sebanyak 350 gelas minuman es buah segar dibagikan kepada para pengendara yang melintas di jalan raya depan Makodim 0824/Jember.

Dalam wawancaranya salah satu pengendara Nuryadi 37 tahun asal ajung yang bekerja sebagai pedagang keliling menyatakan, bahwa dirinya sangat berterima kasih telah mendapatkan takjil gratis di Makodim 0824/Jember ini, yang tentunya sangat membantu dirinya yang berpuasa dan belum tentu saat adzan maghrib sudah sampai dirumah, sehingga takjil ini menjadi sasaran berbuka nantinya.



Kasdim 0824/Jember dalam pernyataannya juga menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan Kegiatan Ibu-ibu Persit KCK yang didukung oleh Dinas dalam penyelenggaraannya, sebagai wujud kepedulian kita terhadap sesama yang menjalankan puasa, namun menjelang mahgrib masih berada di jalan untuk melakukan aktifitas kerjanya.

Demikian halnya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso yang menyampaikan, bahwa kegiatan yang diselenggarakan ini merupakan kegiatan tahunan yang selalu diselenggarakan paa setiap Bulan Ramadhan.



Hal ini tentunya sebagai wujud kepedulian sosial kita kepada masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah puasa Ramadhan namun disaat menjelang mahgrib masih dalam perjalanan menuju rumah, dan dengan takjil ini tentunya akan membantu menyediakan hidangan awal berbuka puasa. Semoga hal ini memberikan manfaat bagi masyarakat dan kita semua menuai berkah dari aksi sosial yang kita laksanakan ini. jelas Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso yang juga istri Dandim 0824/Jember. (Siswandi)